

Contra el Gobierno, patronal, pro oligárquico y pro imperialista del MAS:

¡DESCONOCER EL ACUERDO TRAIADOR, DE TRUJILLO, MONTES Y SU CAMARILLA CON EVO MORALES!

¡RESPECTO A LA TESIS POLÍTICA DEL XV CONGRESO DE Luchar CONTRA EL ACTUAL GOBIERNO PATRONAL Y POR UN GOBIERNO DE LOS TRABAJADORES!

¡UNIDAD DE ACCIÓN CONTRA EL GOBIERNO DICTATORIAL!

¡FUERA MANOS DEL GOBIERNO DE CONAMAQ Y DE LA ASAMBLEA DE DDHH!

¡NUEVA DIRECCIÓN CLASISTA Y DE COMBATE QUE DEFIENDA, PROFUNDICE LAS CONQUISTAS DE LAS MASAS Y FORTALEZCA EL PARTIDO DE LOS TRABAJADORES!

EL INFORME PRESIDENCIAL AL SERVICIO DE LA CLASE DOMINANTE Y CONTRA LOS INTERESES DE LOS EXPLOTADOS Y DEL PAÍS

El pasado 22 de enero en el aniversario de “la creación del estado plurinacional”, el Presidente Morales ha presentado su informe de la gestión comparando con lo que ocurría hace 8 años que empezó su mandato, ha reflejado, de manera o directa o velada, que el Estado estuvo al servicio de los intereses de la clase dominante: de la burguesía narcotraficante, de empresarios mineros “cooperativistas”, de contrabandistas y que ha defendido los intereses de la oligarquía y del imperialismo. El informe demuestra que el Gobierno ha garantizado una extraordinaria acumulación de capital. También ha quedado claro que se está beneficiando de altos precios de las materias primas, a pesar de la crisis en Europa y los EUA, gracias al crecimiento de la economía China misma que ahora también muestra síntomas de deterioro. Ha pretendido disfrazar su servilismo con la clase dominante, haciendo propaganda del supuesto fortalecimiento de la economía estatal y con la verborragia “antiimperialista” que nos tiene acostumbrados. Pero nada está más lejos de la realidad. El sector “nacionalizado” se ha puesto al servicio del fortalecimiento de la economía privada. Por ejemplo el Presidente afirma: “*hemos invertido 35 millones de bolivianos en el Dakar y hemos generado 400 millones...*” claro está que el beneficiario no fue el estado que invirtió, sino las empresas privadas nacionales y extranjeras que están ligadas a esa actividad.

¿Pero, ésta acumulación de capital, beneficia también a la clase trabajadora y a todo el pueblo Boliviano?

Categorícamente ¡No!, y el informe presidencial lo oculta. La brecha entre ricos y pobres en el país se ha ensanchado, el crecimiento del PIB no coincide con el crecimiento de los ingresos reales de los trabajadores, pues la inflación

(ocultada por el gobierno) absorbe los míseros incrementos. Por el contrario ha aumentado la miseria, reflejada en el aumento de la explotación infantil, en el incremento de la violencia contra la mujer, en el aumento de la corrupción estatal, que queda sin fiscalización por el manejo dictatorial del Gobierno. Tampoco hemos dejado de ser un país capitalista atrasado y dependiente por comprar tecnología extranjera, como el bullado satélite.

Evo consecuente con la defensa de sus intereses y de sus amos, ha incrementado la represión contra el movimiento de masas que resiste. Ha perseguido y matado a dirigentes, ha penalizado la protesta, ha dividido e intervenido organizaciones del movimiento de masas. Por ejemplo a CONAMAQ y a la APDHB de La Paz. Esta política se mantendrá y profundizará.

CONTRA EL ROL TRAIADOR DE LA DIRECCIÓN DE LA COB



uan Carlos Trujillo, Miguel Pérez, Pedro Montes y su

camarilla, a nombre de los trabajadores de base de la COB, han marchado y se han ubicado en la testera oficialista el referido 22 de enero. También siguieron el mismo camino la Confederación y la Federación LP de Fabriles. Su traidor accionar se corrobora cuando explícitamente violan lo aprobado en el XV Congreso de la COB que dice: *“Las medidas adoptadas contra el pueblo como el gasolinazo, su negativa a nacionalizar verdaderamente las minas e hidrocarburos,... muestra los objetivos claramente reformistas y pro capitalistas del MAS, obligando a las direcciones sindicales recuperar la Independencia Política y luchar por un gobierno que tenga como objetivo fundamental la implantación del socialismo”*. Además que el Congreso determinó construir el partido de la clase obrera, y no apoyar al enemigo de clase.

Son igualmente traidores aquellos que sostienen *“que no están de acuerdo con la dirección de la COB... pero que acatan por disciplina sindical”*. ¡No se acata una traición! ¡Llamamos a las bases de la COB a los dirigentes intermedios honestos a **desconocer el acuerdo traidor firmado por la cúpula burocrática de la COB con el Gobierno patronal del MAS!** ¡Los llamamos a luchar por el respeto a la tesis aprobada en el XV Congreso de La COB!

UNIDAD DE ACCIÓN CONTRA LAS MEDIDAS DICTATORIALES DEL GOBIERNO MASISTA

La ofensiva gubernamental, que se profundizará, plantea la necesidad de lograr la más amplia unidad de acción de los y las trabajadores del país, junto a todos los que están luchando en defensa de sus conquistas y contra las medidas dictatoriales del Gobierno. En particular es necesario apoyar a la lucha de los compañeros de CONAMAQ que exigen el cese de la división de sus organizaciones por el oficialismo y la devolución de su sede, hoy en manos de la policía. También a la APDH LP, que lucha por el respeto sus dirigentes elegidos sin intromisión oficialista. Y respeto a la dirección de la COD del Beni que se opone al acuerdo traidor con el MAS.

RECHAZO A LA PERSECUSIÓN POLÍTICA CONTRA EL PARTIDO DE LOS TRABAJADORES

La contra ofensiva gubernamental, apoyada en el atraso de sectores del movimiento de masas, ha hecho mella entre la filas de los explotados. Rechazamos el accionar del masista y dirigente del sindicato de Huanuni Pedro Montes pues, intimidación de por medio, pretende provocar la renuncia del Secretario Ejecutivo del PT, trabajador minero de Huanuni el compañero Mario Martínez. También defendemos a las direcciones que continúan firmes en la defensa del PT, tanto nacionales como departamentales, que fueron electas en magnos congresos, ante delegados de las CODES, Confederaciones, Federaciones, sindicatos y partidos de izquierda revolucionaria del país. Asimismo condenamos la expulsión de su fuente de trabajo del Sec. De Relaciones y conflictos FUD UNSXX Javier (Javo) Orrellana Metz, bajo el cargo de supuestas “actitudes contra clase obrera minera” sin el debido proceso y violando el fuero sindical que lo protege, todo a manos de la burocracia de la Federación de Mineros. ¡En ambos casos llamamos a realizar una campaña nacional e internacional en defensa del derecho a la libre organización y al fuero sindical que les asiste y que los propios dirigentes sindicales lo violan!

FORTALECER DESDE LAS BASES AL PT PARA LUCHAR POR UN GOBIERNO DE LOS TRABAJADORES

Finalmente es necesario hacer un recuento de las filas del PT a nivel departamental y nacional, para encarar tareas como la recolección de 100 mil firmas y legalizar al Partido de los Trabajadores. Siendo las tareas fundamentales: fortalecer la organización desde las bases al PT y movilizar a las masas por sus reivindicaciones. Hacemos particular llamando a la juventud revolucionaria de las fábricas, del campo, de las escuelas y universidades, para que se sumen a las filas del PT para construir una nueva dirección clasista y de combate que necesita el movimiento obrero, campesino, indígena y popular, que dirija a las masas en su levantamiento futuro, con el objetivo de construir un gobierno de la clase trabajadora, en pos de una sociedad sin explotadores ni explotados, una sociedad socialista.

La Paz, 25 de enero de 2013

POR EL PARTIDO DE LOS TRABAJADORES DE LA PAZ

Jaime Vilela Gutiérrez
Sec. De Relaciones

Jaquelin Pérez Silvestre
Sec. Hacienda

René Morales
Sec. De Organización

Giovana Chipana
Sec. Prensa y Propaganda

Oscar Vega
Vocal

Jesús RíosTipula
Vocal

Elio Aduviri
Vocal

Gonzalo Sanjinés
Suplente

Por la Dirección Nal. del PT con sede en La Paz:

Humberto Balderrama
Sec. De Actos

Abel Villarroel
Vocal